

# Labora Porque Esté Limpia la Capital

## Recaba el Jefe de Limpieza de Calles la Cooperación del Pueblo Para ese fin

El señor Isidro Valdés, Comisionado Especial del Ministro de Salubridad, en el Negociado de Limpieza de Calles de La Habana, se dirige por este medio al pueblo para pedir la cooperación imprescindible al sostenimiento de la limpieza general de la ciudad.

"La labor que viene realizando este Departamento —dice el señor Valdés— resulta a veces nula porque el vecindario de La Habana, después de las recogidas normales de las basuras, suelen sacar de nuevo los envases o arrojar las basuras a las calles. Todo esfuerzo que se intente en este sentido resulta inútil por esas imprevisiones y a más perjudiciales, tanto al servicio en particular, como al pueblo en general.

El Jefe de Limpieza de Calles suplica por este medio que se evite el seguir echando todos los desperdicios de esa forma en las calles y agradece que se depositen dentro de los envases que generalmente se usan. Cuando éstos se rebozen en el límite de la capacidad del envase respectivo, las basuras sobrantes deberán hacerse en matules bien empacados que permitan su fácil manipulación y los que deberán ser colocados junto al envase y a la hora que aproximadamente cruza el camión encargado de la recogida.

"El echar las basuras en las calles para el personal encargado de estas labores e indudablemente un perjuicio evidente para la propia salud de la población". Aprovecha la oportunidad el señor Valdés para reclamar la ayuda necesaria a este servicio tan importante, facilitándose por los comerciantes e industriales el material móvil de que dispongan y que no les sea absolutamente imprescindible para poder sanear e higienizar mejor la ciudad.

*Oct 23/54*



INFORMACIÓN DOCUMENTAL

DEL HISTORIADOR DE LA HABANA